



Dreidimensionale Rekonstruktion eines zervikalen Wirbelkörpers mithilfe der Mikrocomputertomographie. Mehr dazu lesen Sie in unserer neuen Rubrik „Der besondere Fall im Bild“ ab ► Seite 223



Jetzt 3 fach punkten
► Seite 225

Titelbild:
Aus dem Beitrag von A. F. Schilling, T. Kummer,
M. Amling, K. Püschel; S. 223–224

Historisches Historical

- R. Urban · T. Riepert · C. Rittner
60 Jahre Rechtsmedizin in Mainz. (1946–2007) 197
60 Years of legal medicine in Mainz. (1946–2007)

Kurzmitteilung Short communication

- T. Riepert · G. Schlie · C. Stosch · H. Pfaff · S. Herzig · J. Koebke · R. Urban · M.A. Rothschild
Mentorenprogramm der Medizinischen Fakultät der Universität zu Köln. Beitrag der Rechtsmedizin 202
Mentor programme of the faculty of medicine at the University of Cologne. Contribution of forensic medicine

Übersichten Review articles

- F. Musshoff · M. Klemmer · H. Wollersen · B. Madea
Klinisch-toxikologische Untersuchungen in forensischen Laboratorien. Situationsbericht aus dem Institut für Rechtsmedizin der Universität Bonn 204
Clinical-toxicological investigations in forensic laboratories. Report on the current state of affairs from the Institute of Forensic Medicine University of Bonn

Kasuistiken Case reports

- C. Braun · K. Püschel · F. Schulz
Tödlicher Verlauf einer Dünndarmdivertikulitis. Vorstellung eines seltenen pathologisch-anatomischen Befundes 211
Fatal course of diverticulitis of the small intestine. Description of a rare pathologic anatomic finding
- E. Türk · N. Schulz · K. Püschel
Luftembolie bei Durchführung einer Koronarangiographie 215
Air embolism during coronary angiography
- T. Bajanowski · M.A. Verhoff · L. Wingenfeld · K. Püschel
Forensische Pädopathologie – Tod nach Verbrühung. Drei Fälle mit sehr unterschiedlichen Kausalbedingungen 218
Forensic paedopathology – death by scalding. Three cases with very different causal conditions

Der besondere Fall Case report

- A.F. Schilling · T. Kummer · M. Amling · K. Püschel
Osteologische Virtopsie einer Moorleiche aus der frühen Eisenzeit (ca. 650 v. Chr.) 223
Osteological virtopsy of a bog body from the early iron age (ca. 650 B.C.)

CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- C. Rittner
Aufgaben der öffentlich-rechtlichen Ethikkommissionen in der Bundesrepublik Deutschland 225
Tasks of Ethics Committees governed by public law in the Federal Republic of Germany
- CME-Fragebogen** 233
Questionnaire